

# Medieninformation

085 / 2022  
Polizeidirektion Zwickau

**Ihr Ansprechpartner**  
Christian Schünemann

**Durchwahl**  
Telefon: +49 375 428 - 4007  
Telefax: +49 375 428 - 2248

medien.pd-z  
@polizei.sachsen.de

**Zwickau,**  
14. März 2022

## Ausgewählte Meldung

### **Diebesgut bereitgelegt**

Zeit: 12.03.2022, 14:00 Uhr, bis 13.03.2022, 09:30 Uhr  
Ort: Oelsnitz

In Oelsnitz stiegen Unbekannte in ein Gebäude ein und legten Gegenstände zur Abholung bereit.

Im Zeitraum zwischen Samstagnachmittag und Sonntagmorgen drangen Unbekannte durch Aufhebeln einer Holztür in ein im Umbau befindliches Gebäude an der Gartenstraße ein. Sie legten mehrere hochwertige Werkzeuge bereit, die sie vermutlich zu einem späteren Zeitpunkt abholen wollen. Am Gebäude entstand ein Sachschaden in Höhe von rund 400 Euro.

***Haben Sie am Wochenende Personen beobachtet, die sich auf dem Baugerüst des Hauses aufhielten und mit dem Einbruch in Verbindung stehen könnten? Das Polizeirevier in Plauen nimmt Hinweise unter der Telefonnummer 03741 140 entgegen. (kh)***

**Hausanschrift:**  
**Polizeidirektion**  
**Zwickau**  
Lessingstraße 17  
08058 Zwickau

[www.polizei.sachsen.de](http://www.polizei.sachsen.de)

**Verkehrsverbindung:**  
Zu erreichen mit der  
Straßenbahnlinie 4, 7  
Buslinie 14, 17, 22

## Vogtlandkreis

### **E-Bike entwendet**

Zeit: 12.03.2022, 19:00 Uhr, bis 13.03.2022, 10:00 Uhr  
Ort: Theuma

In Theuma hatten es Einbrecher auf ein E-Bike abgesehen.

Unbekannte Täter drangen auf unbekannte Art und Weise in ein Mehrfamilienhaus im Lindenweg ein. In der weiteren Folge traten sie die Tür eines Kellers ein. Aus diesem entwendeten sie Werkzeug sowie ein rotes E-Bike der Marke HAIBIKE im Wert von 3.000 Euro. Der eingetretene Sachschaden an der Kellertür wird auf 50 Euro geschätzt.

***Zeugen, welche Hinweise zur Tat oder zu den Tätern geben können, melden sich bitte beim Polizeirevier Plauen, Telefon 03741 140. (kth/kh)***

### **Räder aus Garage entwendet**

Zeit: 01.03.2022 bis 13.03.2022, 15:00 Uhr  
Ort: Plauen

In der Plauener Ostvorstadt wurde ein Satz Sommerreifen entwendet.

Im Verlaufe der vergangenen beiden Wochen brachen Unbekannte gewaltsam das Vorhängeschloss einer Garage an der Knielohstraße auf. Aus dem Innenraum entwendeten sie einen Komplettsatz Sommerräder im Wert von rund 800 Euro. An der Garage entstand ein Sachschaden im mittleren zweistelligen Bereich.

***Haben Sie Personen beobachtet, die sich an der Garage zu schaffen machten oder sind Ihnen mögliche Fluchtfahrzeuge aufgefallen? Zeugen werden gebeten, sich im Polizeirevier Plauen zu melden, Telefon: 03741 140. (kh)***

### **Radfahrer bei Verkehrsunfall schwer verletzt**

Zeit: 13.03.2022, 11:30 Uhr  
Ort: Plauen, OT Reinsdorf

Im Plauener Ortsteil Reinsdorf verletzte ein Autofahrer einen Radfahrer bei einem Verkehrsunfall schwer.

Ein 44-jähriger Deutscher befuhr am Sonntagmittag mit seinem Audi die Straße Nach Waldesruh aus Fahrtrichtung Kemmlerblick kommend. An der Kreuzung zur Kemmlerstraße beabsichtigte nach links auf die Schloditzer Straße abzubiegen. Dabei missachtete er die Vorfahrt eines 70-jährigen Fahrradfahrers, der auf der Oelsnitzer Straße unterwegs war und nach links auf die Straße Nach Waldesruh abbiegen wollte. Es kam zum Zusammenstoß, wobei der 70-Jährige schwer verletzt wurde und zur stationären Behandlung in einem Krankenhaus aufgenommen wurde. An den Fahrzeugen entstand ein Sachschaden in Höhe von rund 1.000 Euro. (kh)

### **Einbruch in Firmengebäude**

Zeit: 12.03.2022, 11:00 Uhr, bis 14.03.2022, 06:15 Uhr  
Ort: Reichenbach, OT Mylau

In Mylau stiegen Einbrecher in ein Firmengebäude ein.

Im Verlaufe des Wochenendes schlugen Unbekannte die Fensterscheibe eines Firmengebäudes an der Reichenbacher Straße ein. Von innen öffneten sie gewaltsam ein Rolltor und transportierten mehrere Paletten mit hochwertigen Armaturen ab. Nach ersten Erkenntnissen liegt der Stehlschaden im fünfstelligen Bereich. Der am Gebäude entstandene Sachschaden wurde auf etwa 1.000 Euro geschätzt.

***Sind Ihnen am Wochenende Personen auf dem Firmengelände aufgefallen oder können Sie Angaben zu möglichen Fluchtfahrzeugen machen? Aufgrund der Menge des Diebesguts, müsste es sich hierbei um einen Transporter oder einen kleinen Lkw gehandelt haben. Sachdienliche Hinweise nimmt das Polizeirevier Auerbach-Klingenthal unter der Telefonnummer 03744 2550 entgegen.*** (kh)

## Landkreis Zwickau

### **Telefonbetrüger erbeutet Bargeld**

Zeit: 13.03.2022

Ort: Zwickau

Bei mindestens zehn Personen aus dem Raum Zwickau versuchten Telefonbetrüger am Sonntag ihr Glück – in einem Fall leider erfolgreich.

Die Masche war dabei stets dieselbe: Der Anrufer stellte sich seinen potenziellen Opfern als Polizist Andreas Schneider vor, berichtete von einer Einbruchsserie und behauptete, den Namen der oder des Angerufenen auf einer Liste mit potenziellen Einbruchsziele bei Tatverdächtigen gefunden zu haben. Neun der angerufenen Zwickauer reagierten goldrichtig, beendeten das Gespräch und zeigten den Betrugsversuch an.

Eine Seniorin aus Neuplanitz jedoch ließ sich von dem vermeintlichen Polizisten so verunsichern, dass sie ihm einen Bargeldbetrag im niedrigen fünfstelligen Bereich überließ.

***Bitte offenbaren Sie nie am Telefon Ihre Besitzverhältnisse und gehen Sie nie auf telefonische Geldforderungen ein, auch nicht auf die vermeintlicher Polizistinnen und Polizisten. Beenden Sie das Gespräch und rufen Sie ein Polizeirevier in Ihrer Nähe an, um sich im Zweifelsfall rückversichern zu können und den Betrugsversuch anzuzeigen.*** (al)

### **Katalysator entwendet**

Zeit: 12.03.2022, 12:00 Uhr, bis 13.03.2022, 10:00 Uhr

Ort: Zwickau

Am Wochenende entwendeten Unbekannte Fahrzeugteile.

Unbekannte Täter entwendeten von einem an der Neuplanitzer Straße geparkten weißen Toyota Prius den Katalysator samt Lambdasonde. Der entstandene Schaden beträgt circa 3.000 Euro.

***Zeugen, welche Hinweise zur Tat oder zu den Tätern geben können, melden sich bitte beim Polizeirevier Zwickau, Telefon: 0375 44580.*** (kth/al)



### **Mit 1,8 Promille am Steuer**

Zeit: 14.03.2022, 01:20 Uhr

Ort: Crimmitschau

In der Nacht zum Montag musste ein Skoda-Fahrer seinen Führerschein abgeben.

Als sie einen Skoda-Fahrer an der Glauchauer Landstraße einer allgemeinen Verkehrskontrolle unterzogen, stieg den zuständigen Beamten Alkoholgeruch in die Nasen. Sie hatten buchstäblich die richtigen Riecher: Der Atemalkoholtest des 24-jährigen Fahrers ergab einen Wert von 1,8 Promille. Der Deutsche musste seinen Führerschein abgeben und zur Blutentnahme in ein Krankenhaus mitkommen. Gegen ihn wurde eine Anzeige wegen Trunkenheit im Verkehr gefertigt. (al)